



## Alfonso Durazo

**RESPECTO A MÉXICO, LUIS** ve con buenos ojo el hecho que el *Gobierno Federal*, encabezado por la presidenta **Claudia Sheinbaum**, siga con su política que empezó hace 6 meses de no confrontación con **Trump** y que le ha ayudado a que haya pocas penalizaciones en lo referente a aranceles.

Son muchos los aspectos tanto negativos como positivos que cita sobre nuestro país, pero por cuestión de espacio resaltamos el hecho que el impuesto a las remesas finalmente fue reducido de 3.5% al 1% y sólo para los envíos de efectivo persona a persona y no de banco a banco; aunque también resalta que dichas remesas, al menos en abril fueron \$4,761 millones, 12.1 menores al de abril del 2024; que el peso sigue revaluando ante un dólar muy debilitado y pronostica que no veremos al peso mucho más abajo logrando estabilizarse entre \$19.50 y \$20.00.

Respecto a los pronósticos de la economía, revela que este año se va a contraer un poco y en el 2026 habrá un crecimiento de apenas un 1%, insuficiente a todas luces para las necesidades de un país donde la edad promedio es 21.6 años.

En el tema de la presidenta **Sheinbaum**, considera que en general ha hecho una buena labor quitando a México de la mira de **Trump**, pero que desafortunadamente sigue presionada por una serie de políticas sociales heredadas de **AMLO**, de un equipo de trabajo que le fue impuesto por la administración anterior y una situación económica precaria, pues recibió las arcas vacías y muchos compromisos de pago. Y finalmente, afirma que a pesar de la inseguridad y la corrupción, México ocupa el lugar 11 como atractivo para la inversión extranjera directa.

Nos guste o no, los datos duros aportados por **Luis Maizel** son un reflejo real de lo que actualmente vivimos en nuestro país, pero sobre todo, nos ubica donde estamos parados frente a esta nueva realidad que hoy vivimos con nuestros vecinos de Estados Unidos.

**“NI A LA ESQUINA CON EL PRI o el PAN”**... tal cual esto fue dicho por la nueva coordinadora estatal de *Movimiento Ciudadano*, **Natalia Rivera**, quien el miércoles estuvo como invitada en la mesa del *Contrapunto 10*, donde les dijo de todo un poco.

Incluso, que si **Toño Astiazarán** los busca para que lo acompañen a buscar la gubernatura en el 2027, el actual alcalde tendría que aceptar ir solo con ellos, porque con los blanquiazules, o con los priistas no quieren nada.

Comentó **Natalia** que hoy en día *MC* a nivel nacional, está evaluando seriamente la posibilidad de que **Ernesto, El Pato, de Lucas**, pueda ser el candidato al gobierno de Sonora dentro de 2 años, y que para la presidencia de Hermosillo hay varios en el partido naranja que pueden buscar ser los que le den la pelea a *Morena*, *PRI* o *PAN*.

Ella, muy firme y convencida de que no buscará ninguna candidatura en el 2027, pues se siente más cómoda en la dirigencia, desde donde, dijo, puede aportar mucho.

Está consciente que les falta por crecer, pero precisamente con su llegada se ha trazado la meta de tener la mayor estructura posible a lo largo y ancho del Estado, donde *Movimiento Ciudadano* tenga representación, no importándole si son o no afiliados al partido; lo que **Natalia** busca es que cada vez haya más ciudadanía que gobierno.

Será interesante dar seguimiento a su trabajo al frente de *MC*.

Por cierto, nos prometió que en cuando **H.T. Lara** esté de regreso en sus labores, vendrá a este semanario para platicar amplio y tendido sobre su quehacer político en esta nueva fase como dirigente partidista.

**PREGUNTA AL AIRE: ¿SERÁ CIERTO QUE** por rumbos de *Palacio de Gobierno* pronto se tomarán decisiones para cambiar a algunos de los integrantes del gabinete legal y ampliado que acompaña actualmente al *Gobernador Alfonso Durazo*?.. Dicen, no nos consta, que ya el gober tiene la lista de quienes continuarán en el último tercio de su gobierno y quienes se quedarán “milando” como el chinito, cómo termina el sexenio de la *Cuarta Transformación* en Sonora.

Si saben algo, estimados lectores de **H.T.**, agradecemos nos digan quiénes pueden irse.

**Y YA QUE ANDAMOS CON** preguntas al aire, una más sobre el gober: ¿Tendrá algún mensaje político o un adelanto a lo que pueda venir en el futuro del gobernador **Alfonso Durazo**? Preguntamos esto porque continuamente las acciones que el gober realiza en Sonora, son destacadas en la conferencia mañanera de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, pero el jueves pasado la jefa del *Ejecutivo* tomó varios minutos para enlistar las obras que el *Gobierno Federal* junto con el de Sonora realiza, desde la Carretera Guaymas-Chihuahua, la planta solar de Puerto Peñasco, y hasta a Hermosillo mencionó, como una de las ciudades con gran desarrollo económico.

¿Tú qué crees que sea, estimado lector?

**A PROPÓSITO DE HERMOSILLO**, llegó a estas tierras el nuevo cónsul de Estados Unidos a la capital sonorense, **Drew Hoster**, es un diplomático con una larga carrera consular, que viene a atender en la capital sonorense a

la región de Sonora y Sinaloa, y llega en un momento crucial considerando las condiciones que hoy se viven entre México y Estados Unidos, con las implicaciones políticas que esto implica.

Bienvenida para **Drew Hoster**.

**SI SON CIERTAS LAS VERSIONES** que hemos leído entre columnistas de nivel nacional, qué miedo pensar que la nueva ley aprobada donde se incluye la *CURP* con los datos biométricos, fue casi casi acordada entre México y Estados Unidos, con tal de contar con la base de datos más fiel a la vida personal de cada mexicano. Con la nueva *Ley de Seguridad para la Investigación y la Inteligencia*, que en cierta forma será aplicada por la *Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones*, el gobierno mexicano tendrá capacidad para geolocalizar en tiempo real a una persona tan solo con el uso del dispositivo móvil.

Y se rumora que Estados Unidos, a través de la *Secretaría de Seguridad* de ese país, **Kristi Noem**, solicitó a México “mayor colaboración” para poder tener identificados a todos aquellos que opten por el camino del crimen organizado, es decir, contar con los datos biométricos que lleven a una mejor identificación y ubicación de los integrantes de los carteles de las drogas. ¡imagínate, amigo lector!... Entonces ¿cómo nos irá a los simples mortales?

Imaginamos que ya te enteraste, pero la nueva *Cartilla Única de Registro de Población (CURP)* dentro de poco deberá contener la huella digital, la fotografía, la firma y una impresión del Iris del ojo de cada mexicano, tal cual lo dictamina la *Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia*.

Por eso con las dos nuevas leyes, la de *Telecomunicaciones* y la *Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia*, se dice que todos estaremos bajo la lupa del *Gobierno Federal*.

Seguramente estas *Leyes* darán para mucho más análisis y, sobre todo, mayor polémica de la que ya ha generado.

Ya fue todo por esta ocasión. Se supone que el titular de *Crucigrama Político* ya estará con sus comentarios la siguiente entrega.

Hasta la próxima.



Natalia Rivera